
1 

 

第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 令和６年度第２回寒川町美化センター運営委員会  

開催日時 令和７年２月２７日（木）１０時００分～１１時２０分 

開催場所 寒川町美化センター  会議室  

出席者名、

欠席者名及

び傍聴者数 

出席者  

運営委員  柳田会長、小林職務代理、竹村委員  

事務局   原田環境経済部長  大山環境課長、伊藤副主幹  

竹中清掃作業員、阿久津主任主事   

傍聴者   なし 

議 題 

１  令和６年度美化センターの運営状況について  

２  令和６年度美化センター工事の実施状況について  

３  令和７年度美化センター工事の実施予定について  

決定事項 

 

 

 

公開又は非

公開の別 

 

公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

会議の概要 

１ .開会      環境経済部長より挨拶  

 

２ . 議事録承認委員の選出    

 

議事録承認委員として竹村委員に決定しました。 

 

３ .議題  

（１）令和６年度美化センターの運営状況について  

   資料１：「美化センター運営状況」に基づき  

   事務局より説明 

  

柳田会長 事務局より説明がありました。  

        委員の皆さま、ご意見、ご質問はござい  

ますでしょうか。  
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   小林委員 苛性ソーダが減少した理由として硫化水素  

が減少したためとのことだが、硫化水素が  

減少した理由は。  

事務局  搬入物の臭気レベルの変動によるもので  

す。  

小林委員 承知した。施設維持管理をするために日常  

のちょっとした変化点を捉えられることが  

望ましい。  

    

柳田会長 汲み取りし尿及び浄化槽汚泥の減少につい  

     て、現時点では既に頭打ちと捉えてよろし  

いか。  

   事務局  会長のご認識のとおり、今後は微減傾向と  

        認識しております。  

   柳田会長 承知した。  

    

（２）令和６年度美化センター工事の実施状況について  

   資料２：「令和６年度美化センター工事実施状況につ  

いて」に基づき事務局より説明  

  

柳田会長 事務局より説明がありました。  

        委員の皆さま、ご意見、ご質問はござ  

いますでしょうか。  

   小林委員 予定工事以外の突発的な故障や不具合等  

はあるか。  

   事務局  突発的な設備トラブル等はございます。  

        これについては、機器清掃や簡易的な  

部品交換等、職員で対応可能な範囲は 

日常業務の中で対応しており、そうで  

ない部分は修繕等で対応しているところ  

でございます。  

   小林委員 施設運営を行うにあたっては、劣化状況  

等をしっかりと捉えていくことが大切だ  

と考える。  

今後もよろしくお願いしたい。 
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（３）令和７年度美化センター工事の実施予定について  

   資料３：「令和７年度美化センター工事の実施予定に  

ついて」に基づき事務局より説明  

 

柳田会長 事務局より説明が終わりました。  

        委員の皆さま、ご意見、ご質問はござ  

いますでしょうか。  

   柳田会長 予定工事の予算は確保できるのか。  

   事務局  予算についてはこれから議会にご審議い  

ただくところですが、茅ヶ崎市とも協議  

を重ねており茅ヶ崎市の予算にも関わる  

部分ですので、執行部としてはしっかり  

と必要な予算を確保していくものと捉え  

ております。  

   柳田会長 承知した。頑張ってほしい。  

   小林委員 今後７年間適切に運営を継続するにあた  

        り、施設を廃止するまでの設備運営計画  

を作成していくことが望ましい。  

それにあたっては、本委員会において予  

算・決算等の報告をいただくこと望む。  

        また、設備等の使用頻度や劣化状況等か  

ら整備項目を選定し整備等を行うとのこ  

とだが、具体的に内容を示してもらえる  

とわかりやすい。  

事務局  施設の整備計画については町公共施設再  

編計画とも整合性を取りながら進めて参  

ります。  

また事務事業に要した経費等については  

、決算の段階でお示ししたいと考えてお  

ります。  

柳田会長 精密機能検査で指摘があったとのことだ  

が、水槽の劣化等は日常業務で把握でき  

ないのか。  

   事務局  今回の精密機能検査で指摘のあった脱気  

槽についてですが、施設に 1設備しかな  

く替えがない設備となっております。  
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そのため、し尿等を処理している限り脱  

気槽が空になることはなく、日常的に内  

部に入り点検等することが難しい状況で  

す。  

   柳田会長 承知した。  

先ずは令和 7年度予算を確保し予定通り  

に工事等進めていただきたい。  

また、適正な施設運営のため、今後も  

計画等を検討していただきたい。  

   

４ .その他  

  委員からご意見をいただいていた施設ＰＲ等を目的とし  

た環境啓発イベント (環境フェスティバル )実施の検討状  

況について参考資料に基づき事務局より報告  

 

柳田会長  事務局より報告がありました。  

       委員の皆さま、ご意見、ご質問はございま  

すでしょうか。  

 

竹村委員  過去に美化センターのＰＲを依頼したところ  

だが、意見を反映していただけたと嬉しく思  

う。   

柳田会長  非常に素晴らしいことだと感じる。  

子ども達を巻き込めるように頑張って欲しい  

。 

 

柳田会長  最後となりますが、委員の皆様、一言いただ  

けますか。  

 

竹村委員  今回、委員を務め美化センターの運営状況  

の報告を受ける中で、大変勉強になった。  

併せて任せて安心と強く感じた。  

平穏な日常を過ごせていることに感謝する。  

 

小林委員  今回、 2年間委員を務めたわけだが、大きな  

問題もなく美化センターの運営をしていた  
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だいていることに感謝申し上げたい。  

 

柳田会長  本日で最後となるが、私も美化センター運営  

委員となり、大変勉強になった。今後も関心  

を持ち協力できることはしていきたいと考え  

る。 

  事務局   ありがとうございます。  

         

５．閉会    小林職務代理より挨拶  

 

配付資料 

資料 1 美化センター運営状況  

資料 2 令和６年度美化センター工事の実施状況について  

資料 3 令和７年度美化センター工事の実施予定について  

参考資料  

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 竹村 眞砂美    （ 令和 ７年 ３月 ２６日確定） 

 


